



58号

株式会社ワカバユニフォーム

令和3年(2021年)5月1日(土)
広島市東区戸坂山崎町2-15
TEL:082-220-2255
HP:wakaba-uniform.co.jp

園芸部 season 2 夏野菜に挑戦!



みんなで楽しめる何かを!ということで発足したワカバ園芸部。
この夏から「シーズン2」に突入。夏野菜に挑戦です!

シーズン1では春菊・ラディッシュ・ブロッコリーの収穫も無事成功し、おいしく食べることができました。これから夏に向けて野菜の育てやすい季節になります。シーズン2では夏野菜に挑戦します。

今回は、ミニトマト・きゅうり・枝豆を育てます。種から植えることもできますが、苗までの育成や時期も考慮し、初心者でも育てやすい苗を植え付けることにしました。

今回育てる野菜はグングンと上に伸びていくと思うので、どのように成長してくれるか今から楽しみです。社内みんなの口に入るくらい収穫できるようがんばります!



season 1

ブロッコリーのその後…

プランターの位置を変えることで大きく育ったブロッコリー。
無事に収穫し、しっかりおいしくいただきました。

大下家
の場合

●シチュー
彩りよく、茎の部分まで柔らかく
美味しくいただきました。

沖田家
の場合

●ブロッコリーとベーコンのソテー
子どもが好物の炒め物にしたら、
あっという間に完食で、親の口には
入りませんでした。



収穫をしたとき、
根の部分を残して
いた春菊が再び育
ちました。



●湯豆腐
春菊の風味がよく、さっぱりと。
2度たのしめた春菊でした。

＼藤村リーダーセレクト! /

今回選んだ夏野菜のおすすめポイントは??

ミニトマト



- ・うまく成長すればある程度収穫量が見込める。
- ・成長している様子がわかりやすい。

きゅうり



- ・収穫できる期間が長い、次々収穫ができる。
- ・背丈が高くなるので、野菜を育てている感がある。

枝豆



- ・収穫まであまり手がかかるない。

初心者でも比較的育てやすく、収穫が楽しめる野菜です。5月下旬までに苗を植えれば、夏の収穫に間に合います。



新入社員が入りました

イノウエ ケイタ
井上 敬太



はじめまして!MSH医療専門学校からワカバ
ユニフォームに入社しました、井上敬太です。
学生時代の13年間は、野球に打ち込んで
きました。至らない点もあるかと思いますが、
元気よく精一杯頑張ります。
よろしくお願い致します!

WAKABA
Uniform